



La última edición de esta temporada la despedimos poniendo el foco de atención en la situación de la trabajadora humanitaria y colaboradora de Hala Bedi irratia en Palestina, Juana Ruiz Sanchez. Juani Rishmawi, como se la conoce en la comunidad solidaria con Palestina, fue secuestrada y puesta a disposición del sistema judicial militar el pasado 13 de abril, en su hogar de Beit Sahour, en el área de Belén. Desde hace más de 35 años vive en Palestina y trabaja en la organización sanitaria Healt Work Committees, una asociación que en los últimos años se ha visto en múltiples ocasiones atacada por el régimen sionista, hasta el punto de ver sus sedes clausuradas y en la última semana arrestada su directora general, Shatha Abu Odeh. Recabamos la crónica de la situación de Rishmawi de la mano de Lidon Soriano, veterana activista solidaria con Palestina y amiga personal de la secuestrada. En su intervención nos relata el calvario por el que ha pasado la trabajadora humanitaria durante estos tres meses de arresto militar; en el que ha sido aislada, trasladada constantemente de prisión y privada de elementos básicos como ropa o incluso el contacto con su familia o representantes del consulado español. Califica el arresto de Rishmawi de inesperado y de una vuelta de tuerca en la represión del movimiento solidario, dado el perfil más humanitario y poco político de la trabajadora. Enmarca el arresto de Rishmawi en una estrategia dirigida a desestabilizar el movimiento de izquierdas y, en general, el movimiento laico y progresista en Palestina, para romper los lazos con el movimiento de solidaridad internacional, que es su aliado natural. Advierte que, tras múltiples aplazamientos y cambios de abogados, está previsto que el 27 de julio se celebre el juicio contra Rishmawi, y será entonces cuando se conozca el desenlace de esta historia.